Rango del artículo

17 oct. 2019 | Diario SUR | :: FERNANDO TORRES

El incendio del Polígono Guadalhorce movilizó a todos los bomberos de Málaga

MÁLAGA. La virulencia del fuego puso en alerta a decenas de vecinos. Los avisos se sucedían, tanto por las llamas como por la imponente columna de humo negro que se podía ver desde varios puntos de la provincia, incluso a varios kilómetros de distancia. El incendio registrado el martes en un aparcamiento del polígono Guadalhorce supuso un verdadero desafío para el Real Cuerpo de Bomberos de Málaga. Tal y como informan a SUR desde la sala de coordinación, la violencia de las llamas y el riesgo de extensión a otras zonas obligó a movilizar a todos los efectivos que estaban trabajando en ese momento.



MIGUE FERNÁNDEZ

Uno de los vehículos del Real Cuerpo de Bomberos de Málaga en el lugar del incendio.

Los siete grupos de trabajo de los cinco parques se desplazaron hasta el aparcamiento. Cada grupo suele estar compuesto por cinco efectivos, por lo que un mínimo de 35 bomberos participaron en el dispositivo, a los que se sumaron distintos profesionales para el control de las bombas y las botellas de oxígeno, entre otras labores. Además, también acudieron distintos jefes de servicio y mandos para coordinar las labores de extinción, según apuntan desde la sala.

Ante las necesidades de personal que arrojaba el incendio, los responsables de coordinación solicitaron apoyo a otros bomberos que no estaban de servicio. Quince profesionales conformaron tres grupos de trabajo adicionales que se sumaron al operativo, permitiendo así las rotaciones correspondientes y garantizando a su vez que el cuerpo permaneciera operativo para garantizar el resto de eventuales servicios de la ciudad.

El fuego se declaró a las 15.15 horas, y se dio por controlado entre las doce y la una de la madrugada. El grueso del Real Cuerpo de Bomberos no se retiró de la zona hasta bien entrada la madrugada, según fuentes consultadas. Además, un grupo de trabajo permanece en el aparcamiento controlando los restos incandescentes y enfriando los materiales más peligrosos, como metales y algunos depósitos de combustible y bombonas de butano almacenadas. En total, el incidente requirió más de 24 horas de trabajo ininterrumpido.

Desde la sala de coordinación confirman a SUR que el bombero que resultó herido tras una de las múltiples explosiones que se registraron en el incendio está «en buen estado» y que sufrió heridas de carácter leve, tratadas de inmediato en un centro hospitalario.

Por otro lado, el Cuerpo Nacional de Policía se ha hecho cargo de la investigación que trata de esclarecer las causas del incendio. De momento, según fuentes del cuerpo, todas las hipótesis están abiertas.